



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

SEGUNDO CUATRIMESTRE

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

ODALIS CAROLINA PEREZ GONZALEZ

CATEDRATICO; MIGUEL ALEJANDRO
MALDONADO CRUZ

SUPER NOTA

BIOETICA



ANTECEDENTES

Habitualmente se dice que la bioética fue iniciada por Van Renssenlaer Potter, quien era un destacado bioquímico, investigador del área de la oncología básica. Se ocupaba de las cuestiones éticas generadas por la medicina.



CARACTERÍSTICAS

- Es multidisciplinaria
- Es laica
- Es plural
- Se muestra tolerante y busca acuerdos entre personas diversas filiaciones religiosas

BIOÉTICA EN MÉXICO

La bioética en México llega formalmente en 1993 ,con la Comisión Nacional de Bioética. Actualmente tiene un amplio impacto social; tanto en aspectos de protección a la salud y la dignidad humana , como en las actividades de investigación en seres vivos.



Así mismo es una ciencia que cada vez tiene mayor importancia en el área de la salud y en la formación de sus profesionales para así poder generar cambios en las actitudes y comportamientos de estos .



En conclusión la bioética es una ética con la responsabilidad de los principios que hay que aplicar en cada circunstancia, tiene en cuenta los compromisos y así evaluar las consecuencias.



